

Jetzt haben wir also das Dilemma.

Anfang des Jahres wurde gegen die Stimmen von Bündnis 90 / Die Grünen die Anbindung des Baugebiets Habichtsbach an die Altenberger Straße über einen Kreisverkehr beschlossen. Mehr Sicherheit als bei einer herkömmlichen Anbindung hieß es von allen Seiten. Wir Grünen hatten hingegen betont, dass der Kreisverkehr gerade für Radfahrer und Schulkinder kein mehr an Sicherheit bedeuten würde. Folgerichtig seien die erforderlichen Mehrinvestitionen in Höhe von rund 80.000 € auch nicht gerechtfertigt. Schon gar nicht bei der aktuellen Haushaltslage.

Jetzt wurde die Sicherheitsdiskussion des geplanten Kreisverkehrs im Bauausschuss erneut geführt und zwar von denjenigen, die vorher keine Risiken erkennen konnten. Zu spät wie wir finden. Um dennoch zu einer tragfähigen Lösung für Havixbeck zu kommen, haben wir uns dieser Diskussion nicht verweigert und konstruktiv mitgearbeitet. Am Ende sogar einen mehrheitsfähigen Vorschlag unterbreitet, wie das Problem vielleicht gelöst werden könnte. Gegen diesen Vorschlag hat nun der Kreis berechnete Sicherheitseinwände geäußert. Wenn dann aber im Haupt- und Finanzausschuss erwogen wird, gegen die Bedenken des Kreises das Vorhaben so umzusetzen, können wir uns jetzt nur noch verweigern. Wir werden deshalb einer Beauftragung des Vorhabens nicht zustimmen.